

MANIFESTE DE LESTELLE

J'accuse la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus de Bétharram et l'Enseignement Catholique d'avoir maltraité des enfants par centaines, pendant des décennies.

J'accuse la Congrégation du Sacré-Cœur de Jésus de Bétharram et l'Enseignement Catholique d'avoir recruté et maintenu en place des brutes et des prédateurs sexuels.

J'accuse les personnels de l'établissement d'avoir participé à une entreprise de maltraitance en bande organisée en choisissant les victimes qu'ils envoyoyaient aux plus violents d'entre eux.

J'accuse les responsables de l'établissement d'avoir délégué aux plus violents des enfants la tâche de maltrater leurs camarades.

J'accuse les responsables de l'établissement d'avoir fait taire les rares voix qui s'élevaient contre les violences.

J'accuse des hommes d'église pervers d'avoir détourné le sacrement de pénitence pour attirer des jeunes victimes dans leurs filets.

J'accuse tous ceux qui ont été sourds et aveugles aux souffrances des victimes de complicité de barbarie envers des enfants.

Face à une société d'adultes hostiles ou indifférents, des centaines d'enfants se sont murés dans le silence pour survivre à ces traitements infâmants. Ils ont aujourd'hui le courage de rouvrir leurs blessures pour porter plainte, et notre société continue de garantir l'impunité aux bourreaux et à leurs donneurs d'ordres.

JUSTICE LEUR SOIT RENDUE !